



Das „Froschspiel“

Förderung der Raumorientierung

Zuerst schneidet jeder Mitspieler einen Froschkönig aus.

Nach Anweisung des Lehrers legen die Kinder ihren Froschkönig auf ihre Schreibtischunterlage. Die Anweisung könnte heißen: „Lege deinen Froschkönig in die rechte obere Ecke / in die linke untere Ecke / am rechten Rand in die Mitte / am unteren Rand in die Mitte ...“

Dann legt jedes Kind seinen Frosch nach eigener Wahl auf die Unterlage und sein Sitznachbar sagt, wo sich der Frosch befindet. Im Anschluss daran kann das Lotto gespielt werden. Die Spielpläne und die Spielkarten werden laminiert. Die Spielkarten werden aus einander geschnitten und gut gemischt. Jedes Kind bekommt einen Spielplan. Der Spielleiter legt die gemischten Spielkarten als verdeckten Stapel in die Mitte. Die erste Karte wird aufgedeckt. Das Kind, dem die Karte gehört soll sagen, wo sich der Frosch befindet. Wenn alle Spielkarten aufgedeckt worden sind ist das Spiel beendet.

























